

Diputada Sofía Cid tras refuerzo en locomoción: “Esto es un paso importante para San Pedro, pero vamos por más”

Un importante avance en conectividad se concretó para los vecinos del sector San Pedro, en la comuna de Copiapó, luego de que se aprobara un refuerzo en el servicio de locomoción pública. La medida fue gestionada por la diputada Sofía Cid Versalovic, en coordinación con la Seremi de Transportes, Carla Orrego, y responde a una demanda urgente de la comunidad.

“San Pedro está creciendo con fuerza, y el Estado tiene que responder con infraestructura, no con excusas. Hoy hay más viviendas, colegio con enseñanza media, servicios públicos en marcha... pero seguimos con un solo bus. Eso no es desarrollo real”, señaló la diputada.

El refuerzo permitirá mejorar la frecuencia y cobertura del transporte, facilitando el desplazamiento diario de las familias que viven en el sector. Esto incluye acceso más directo a centros de salud, establecimientos educacionales, ofi-

cinas públicas y lugares de trabajo. “Este refuerzo significa que muchas personas ya no tendrán que caminar largos tramos, ni esperar horas por un bus. Es dignidad, es seguridad, y es una señal clara de que San Pedro importa”, explicó Cid.

Este avance es resultado de un oficio presentado por la parlamentaria al Ministerio de Transportes, donde exigió formalmente un segundo recorrido de buses y mayor infraestructura pública para acompañar el desarrollo urbano del sector.

“Los vecinos lo pidieron, nosotros lo empujamos, y hoy hay una respuesta concreta. Esto demuestra que cuando se trabaja en terreno y con compromiso, sí se puede avanzar”, agregó.

“Gracias a la Seremi Carla Orrego por su disposición y por trabajar junto a nosotros, siempre pensando en las familias de nuestra región. Este refuerzo permitirá que más personas puedan llegar a sus trabajos, al médico o hacer sus

trámites sin tantas dificultades”, recalzó.

SAN PEDRO: CONECTIVIDAD PARA UNA COMUNIDAD QUE CRECE

Actualmente, San Pedro cuenta con 78 viviendas sociales entregadas, y se proyectan más de 750 nuevas. Se están construyendo un jardín infantil, un cuartel de bomberos, un retén policial, y la escuela del sector ya imparte enseñanza media desde este año.

“No podemos esperar a que las casas estén llenas para recién actuar. La planificación del transporte tiene que ir a la par con el crecimiento del territorio”, subrayó la diputada.

Finalmente, Sofía Cid anticipó que vienen más noticias para la comunidad:

“Esto es solo el comienzo. Vamos por más, porque San Pedro y toda Atacama merecen soluciones concretas, no más promesas.”

